
Der Bürgermeister erklärte, dass er sich aufgrund seiner Mitgliedschaft im Karate-Verein 
bei diesem Tagesordnungspunkt enthalten werde. 


